

Datos entregados en cuenta pública

## Hospital de Natales: producción quirúrgica sobrepasó los 700 procedimientos en 2024

● El director del Hospital Dr. Augusto Essmann, Ignacio Quiroz, expresó su conformidad con la convocatoria.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales realizó su cuenta pública participativa 2024, instancia en la que se presentó a la comunidad el balance de la gestión realizada durante el último año.

“Agradezco a todos nuestros funcionarios por el trabajo realizado y los invito a continuar por el mismo camino”.

Ignacio Quiroz, director Hospital de Natales.

La actividad estuvo encabezada por el director del hospital, Ignacio Quiroz, y contó con la participación de autoridades locales, representantes de las organizaciones sociales, gremios hospitalarios y funcionarios del establecimiento, quienes valoraron este ejercicio de transparencia y diálogo ciudadano.

Durante la cuenta se destacaron las atenciones otorgadas en CAE durante el 2024 (10.177) y la producción quirúrgica (772). Además, se resaltó el aumento en las atenciones del servicio dental con respecto al 2023, llegando a los 5.486 procedimientos dentales.

El delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz, destacó el trabajo realizado por todos los funcionarios que se vio reflejado en esta cuenta pública: “Quiero felicitar al director por su presentación clara

sobre la cantidad de funcionarios, gastos e inversiones. Esto habla muy bien de la estructura que se está gestando”, expresó la máxima autoridad de la provincia.

*Se resaltó el aumento en las atenciones del servicio dental con respecto al 2023, llegando a los 5.486 procedimientos dentales.*

Por su parte, el presidente del Consejo Consultivo, Arturo Pérez, se mostró satisfecho con la muestra: “La cuenta pública ha sido sólida, contundente, explicando hasta el más mínimo detalle de lo que significa la gestión del hospital. Como Consejo nos vamos conformes con los resultados”.

En la instancia, se recalcaron los principales avances en atención a los usuarios, mejoras en infraestructura, reforzamiento del recurso humano, y actividades de vinculación con el medio, así como también los desafíos pendientes en materias de listas de espera, continuidad de atención y



El lunes se realizó el balance anual del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales.

fortalecimiento de especialidades médicas.

El director del hospital natalino, expresó su conformidad

con la convocatoria, destacando el interés que tanto la ciudadanía como las autoridades han mostrado por la gestión. “Agradezco

a todos nuestros funcionarios por el trabajo realizado y los invito a continuar por el mismo camino”, enfatizó.